Biden supera a Trump en intención de votos en estados claves de Wisconsin y Arizona



Washington, 19 oct (RHC) El candidato presidencial demócrata estadounidense, Joe Biden, supera al presidente Donald Trump en Wisconsin y Arizona y consolida sus posiciones en otros territorios con vista a los comicios del 3 de noviembre, según encuestas publicadas hoy

Sendos sondeos de la cadena *CBS* y la consultora *YouGov* determinaron que el exvicepresidente está por encima de su rival republicano por cinco puntos en Wisconsin (51-46) y tres en Arizona (50-47).

Los investigadores destacan que la lucha contra la pandemia de la Covid-19 sigue como uno de los puntos centrales de interés para los votantes, particularmente para los seguidores del exvicepresidente.

La mayoría de los probables electores en Wisconsin, el 53 por ciento, dijo que confían en Biden más que en Trump para manejar la actual crisis sanitaria, en comparación con el 34 por ciento que prefiere en este tema al presidente.

En Arizona, la mitad de los votantes estima que el exvicepresidente manejará mejor la pandemia, mientras que el 39 por ciento cree que Trump lo haría mejor.

La encuesta de Arizona muestra que entre las personas mayores de 65 años en el estado, un 46 por ciento apoya a Biden y 52 por ciento al gobernante.

En Florida, una investigación del diario The Hill y la empresa Harria X señala que ambos contrincantes están al mismo nivel en cuanto a intenciones de votos (48-48 por ciento).

Ambos contendientes intensificaron en los últimos días sus actividades proselitistas en el terreno, antes de su debate final que será el 22 de octubre en Belmont University, en la ciudad de Nashville, Tennessee, a las 21:00 horas.

Este impulso de los dos equipos tiene lugar en medio de un auge sin precedentes de la votación anticipada, pues hasta este domingo más de 27 millones de personas emitieron su voto en persona o por correo, según el Proyecto de Elecciones (USEP), dirigido por la Universidad de Florida.

La preocupación por las grandes concentraciones de personas en los colegios electorales en medio de la pandemia fue una de las causas principales que impulsaron a un número mucho mayor de lo habitual a votar antes del 3 de noviembre.

El gobernante estará en campaña todos los días antes del cara a cara televisivo del jueves, un itinerario que incluye paradas en Arizona y Carolina del Norte, dijo el portavoz de la campaña, Tim Murtaugh.

Trump se mantiene rezagado en cuanto a intenciones de votos, pero la gerente de campaña de Biden, Jen O'Malley Dillon, reconoció este fin de semana que las cifras nacionales son engañosas porque en los estados que pueden decidir los comicios, ambos aspirantes tienen un virtual empate técnico.

No podemos volvernos complacientes porque la verdad más punzante es que Trump aún puede ganar esta carrera, y cada indicio que tenemos muestra que esta posibilidad se mantendrá hasta el final, escribió en un memorando a los donantes de fondos.

A nivel nacional, Biden mantiene ventaja estable sobre Trump, según varias encuestas publicadas en los últimos días.

Una pesquisa de la consultora *USCF Dornsife* mostró que el exvicepresidente supera a su rival republicano por 13 puntos en todo el país (54-41 por ciento).

Un sondeo de *Reuters* señala que el aspirante demócrata tiene 11 puntos por encima del jefe de la Casa Blanca (51-40 por ciento), margen que se mantiene estable desde hace varios días en los reportes de esa agencia.

Según el promedio de encuestas de *RCP*, el exvicepresidente supera por 8,9 puntos al mandatario (51,2 a 42,3), diferencia que fluctuó muy poco en jornadas anteriores.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237176-biden-supera-a-trump-en-intencion-de-votos-enestados-claves-de-wisconsin-y-arizona



Radio Habana Cuba